

¿TIERRA DE NADIE?

Hola, a todos mis vecinos de mi querida Costa de los Comechingones, y a toda la República Argentina, quiero contarles que me llamo Nicolás, tengo 44 años, y hace 24 años vivo en Paraje Estancia del Carril –Cerro de Oro-, de la localidad de Villa de Merlo, Provincia de San Luis, junto a mis padres, hasta que, hace unos años mi papá falleció y nos quedamos solos con mi mamá.

La verdad y no quiero mentirles, me hubiese agrado venirles a contar a todos que bello y tranquilo es el lugar donde vivo, pero lamentablemente, debo contar lo que para mí nunca me iba pasar, pues creía que, en este lugar recóndito, donde había “paz y tranquilidad” estás cosas no pasaban, pero me equivoque.

Hace cuatro años que la Villa de Merlo, y sus zonas aledañas, como Carpintería, Los Molles y Cortaderas, se volvieron imposibles para vivir, por la inseguridad que padecemos día tras día, si las cosas siguen como hasta ahora, este precioso lugar se tornara en una nueva Buenos Aires. Se preguntarán que hacen nuestros dirigentes políticos, lamentablemente nada, su tiempo por ejemplo el Intendente de Merlo lo ocupa en la organización de la fiesta de la Dulzura, el festival Valle del Sol, la fiesta del Mate, la inauguración de la Plaza principal, que estuvo cerrada 8 meses para ponerle luminarias y un cambio de baldosas, y preocuparse de que el turista no se entere de los robos que hay en Merlo y en sus alrededores.

Él siempre se jacto, en ponerse en el lugar del ciudadano, hasta toda la campaña para su primer mandato, se baso en el slogan de “seré el Intendente de las Puertas Abiertas”, pura cháchara, puro pure de gallery, palabras para las cámaras de televisión, para ganar unos cuantos votos más y ser intendente.

Pero se preguntarán porque, digo que Villa de Merlo se transformó en tierra de nadie, al igual que otras localidades, bueno paso a contarles, ven las siguientes fotos:



Están son algunas de las imágenes de como quedo mi casa después de que, tres malvivientes armados, encapuchados, todos vestidos de negro, con gorras con viseras, ingresasen el 1° de abril de este año a las 21:30, y me ataron a mí y a mi madre, robándonos todos nuestros ahorros y destrozando todo lo que pudieran. Seguramente al ver estas imágenes, multiplicada por tres, se preguntarán, ¿en ese momento qué pasó por nuestra mente?, la verdad por nuestras mentes, la mía y la de mi madre de 80 años, paso mil cosas, entre, acá nos matan, nos dejan mal trecho por todos los golpes que nos propinaron, en realidad todo lo que se les puede imaginar.

Les aseguro que, no había ruego que los parasen, tenían una saña, una maldad, un odio, que solo aquel que, haya pasado por algún episodio de similar característica o que tuvo un familiar en una situación igual, puede realmente entender lo que les estoy contando. Estoy seguro que, se preguntaran, y las autoridades, miren, solo puedo decir que la Fiscal está trabajando con la DDI (brigada de investigación), y que de las autoridades gubernamentales de la provincia solo puedo agradecer al Senador Guardia Sergio y a la Diputada Mancilla Gabriela, a pesar que profesamos diferentes ideologías y pensamientos, estuvieron y están siempre que los necesito y necesite, porque sería hipócrita de mi parte no hacerlo, pero en cuanto al Intendente, me reservo mi opinión, porque la verdad sentí que no le interesamos, solo cuando tiene que recaudar las tasas municipales, y digo esto porque conociéndome y enterándose al día siguiente que me sucedió el hecho, no fue capaz de llamarme ni de preguntarme si necesitaba algo, todo lo contrario, luego de que con un grupo de vecinos le presentáramos una nota, dos meses y medio después me otorga una audiencia para hablar de lo que nos pasó a mi madre y a mí.

Por eso, es que digo que me reservo mi opinión sobre el Intendente, y por el resto de la justicia, creo que va a quedar todo en la nada, porque en mi país todo queda en la nada, y en esta provincia más, porque los derechos humanos no protege al ciudadano que trabajamos día y noche para ser personas de bien, protegen al delincuente, ya que dentro de la cárcel siguen delinquiendo, y manejan todo como quieren, o bien le declaran falta de mérito por faltas de pruebas, y lo dejan libre mientras que nosotros seguimos sintiéndonos para la miercoles, sin poder hacer una vida normal, porque yo por ejemplo tengo que suspender reuniones con mi grupo de amigos y de trabajo por la noche, porque ya tengo miedo de dejar sola a mi mamá, además que ella llega la noche y ya tiene miedo de quedarse sola, de atender un teléfono, eso me pregunto los jueces no lo ven...

Y a la Sra. Estela de Carloto, abuela de Plaza de Mayo, que defiende y prolifera que a los reos no se los torturen dentro de la cárcel, porque tienen derechos humanos, sabe que las victimas de asaltos somos personas vulneradas, y que recibimos todo tipo de agravios por parte de estas lacras humanas. Que me respondería, si le digo que me ataron de pies y manos a mí y que la ataron los pies a mi mamá,

que nos amenazaron con armas, que me decían que le iban a cortar la mano a mi mamá con un hacha, que la iban a violar a ella y que me iban a violar a mí, que nos pegaron trompadas y culatazos en la cabeza, nos pusieron fundas de almohadas para que no los veamos, que me pegaron patadas en las costillas y en la cadera donde yo tengo unos clavos placas, y muchas otras cosas más, le pregunto Sra. Carloto, ¿eso no es tortura?. ¡Claro!, que tonto, ellos si nos pueden torturar y dañar psíquicamente, porque nosotros según ella no somos humanos, somos vegetales o piedras. La verdad me gustaría tenerla enfrente a esta Sra., y quisiera que ella y sus nietos o la Ex diputada Donda me explique que somos, y porque los delincuentes tienen más derechos que los que realmente trabajamos.

Por eso, es que digo que ya perdí la fe en la justicia de mi país, porque veo que, los que realmente trabajan están atados de pies y de mano, y los corruptos siguen a sus anchas cobrando sueldos sin hacer nada para que esto cambie.

Eso sí, párrafo aparte, y me saco el sombrero y no sé cómo voy a agradecerle a mis Vecinos que estuvieron conmigo en todo momento conteniéndome, a mis compañeros de tenis, a mis Tíos del Corazón, a mi hermana, al Presidente y amigo del Partido Libertario Depto. Junín, al resto de las autoridades del Partido Libertario Depto. Junín, a todos los damnificados de robos del corredor de la Costa de los Comechingones en San Luis, y a cada uno de los comerciantes que me bancaron con las compras hasta que nosotros nos acomodáramos económicamente con los gastos, a todos ellos y a los que no nombre y que estuvieron, les agradezco infinitamente, y a todos los que no estuvieron también, porque me sirvió para saber con quien estuve tratando estos 24 años.

Por último, quiero pedir por el esclarecimiento de mi causa y la de cada uno de los damnificados de Merlo, Carpintería y Cortaderas. Y mi pedido de JUSTICIA POR MI VECINA MARÍA CRISTINA MENDEZ, que el 23 de febrero de 2023 la mataron unos malvivientes que ingresaron a su propiedad de Cerro de Oro – Villa de Merlo-